

## J'ai fait le premier pas - 1/1

**Combien de fois avez-vous rencontré quelqu'un qui vous attirait énormément, mais vous ne l'avez jamais revu ? Et tout ça à cause du fait que vous avez manqué de courage pour aller lui parler...**

Je l'ai rencontré à une fête. La salle était remplie de mes connaissances et des mes amis que je n'avais pas vus depuis longtemps. J'ai échangé quelques mots avec chacun d'eux et je me suis enfin assise sur le canapé. Et c'est à ce moment que j'ai aperçu LE mec de mes rêves : grand, peau matte, brun, les yeux foncés... Un rêve ! Je lui ai souri innocemment plusieurs fois pour qu'il me remarque enfin. J'ai pris mon courage entre les mains et je suis allée le voir, lui demander s' il s'amusait bien. On a parlé un moment lui et moi mais pour faire l'effet d'une fille un peu moins accessible je suis revenue m'asseoir à la table.

Etonnée moi-même de ce que je venais de faire, j'ai commencé à boire mon cocktail quand soudain est venue jusqu'à moi une fille de son entourage. Elle m'a difficilement sorti : "Tu plais beaucoup à mon copain" et elle m'a montré du doigt Adrien. "Mon premier pas aurait-il fait effet sur lui ? " j'ai pensé tout bas.

Je l'ai invité à ma table mais quelques instants après nous étions déjà entourés d'une meute de filles. J'ai décidé de montrer qui décide ici et j'ai posé ma main sur la sienne. Et j'ai gagné ! Jusqu'au matin, Adrien ne voyait plus que moi !

On a commencé à se voir régulièrement, il m'a complètement fait perdre la tête ! Une chose très originale chez lui, c'est qu'au lieu de me couvrir de fleurs la première fois, il m'a offert tous les dessins qu'il a réalisés , magnifiques !

Pour notre prochain rendez-vous il m'a invité chez un copain, il m'a montré les portraits qu'il a fait de moi, a ouvert une bouteille de champagne. On est sorti faire une promenade au bord de la mer et à ce moment il m'a donné une lettre en me demandant de l'ouvrir quand on se quittera ce soir. Une fois chez moi, j'ouvre la lettre où il y avait écrit : " Si tu ne m'avais pas sourit la première, je n'aurais jamais osé venir te voir. Je t'aime".

Comme quoi, osez et ne ratez jamais une occasion car elle ne se représentera peut-être pas deux fois, je vous souhaite beaucoup de bonheur !